
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 8 de 2023

Fecha 04/05/2023 Hora 8:17 Próxima reunión 11/05/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK No Asiste (en representación Daniela Chajtur)

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

David Fernández Comisión Inclusión Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asisten (invitada Caridad Merino)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste (en representación Valentina Mardini)

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Revisión acta reunión anterior

3 Reporte reunión rectora

4 Presentación Pastoral

5 Presentación Fondos Concursables

6 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Da gracias por esta nueva semana, por el
fin de semana largo que tuvimos y el
que se viene. Vuelve a recordar y pedir
por la familia del alumno del colegio
Everest que se suicidó, pedir por todos
los jóvenes, especialmente por la salud
mental de los nuestros en el colegio y
pedirle a Dios que nos ayude a cuidarnos
entre nosotros, que nos ayude a
construir vínculos que nos permitan
estar más sanos emocionalmente.

Karima Yarmuch comenta que enviará
un texto a modo de reflexión muy
acorde con respetar lo que nuestros
hijos quieren ser o hacer.

Bernardita Correa Finalizado

2.Revisión acta reunión anterior
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Acta Nº 7 pendiente de aprobación NA Pendiente

3. Reporte reunión rectora

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Novedades
sobre
pendientes

Deportes

Bernardita Correa informa que sobre los
temas pendiente, la rectora le comunicó
que :

Ya coordinó que en la próxima reunión
con la MD, que es en 2 martes más,
participen los encargados de deportes
del colegio y la comisión de deportes
del CDA para poder conversar todos los
temas de deportes que tengamos.
Bernardita le pidió a Francisca Bravo
poder preparar y levantar todos los
temas de deportes organizados para
poder presentarlos y que así se puedan
hacer preguntas.

NA

Francisca Bravo 16 Mayo

Finalizado

Pendiente

Sexualidad Lo mismo para el tema de sexualidad
que se está haciendo en el colegio, en la
reunión del 30 de Mayo se verá el
programa de educación sexual. Dentro
de la MD está Carolina Liu Orellana,
experta ginecóloga infanto-juvenil, muy
metida en el trabajo que se hizo con
teenstar, contraria en su minuto. La idea
es conocer todos los temas de
educación sexual que se están viendo.

Esperar reunión con la
rectora en fecha
acordada.

30 Mayo Pendiente

Inclusión y salud
mental

Quedaron pendientes con las reuniones,
por ahora, de inclusión y salud mental,
que también las está preparando.

Carolina Liu menciona que Antonia
Valdés trabajó en la comisión y sugiere
que debería asistir. Se le solicita la
contacte para ello.

Carolina Liu Orellana próxima semana Pendiente

Reunión P.
Rodrigo
Programa
Moreau scholars
y reportaje

La rectora reforzó que todo el tema del
reportaje era todavía una idea, que no
nos preocupáramos por eso, que ella
tenía que ver si este reportaje se hacía
efectivamente o no. Le comentamos que
el P. Rodrigo estaba pidiendo las
autorizaciones para que lo viera bien con
él, si es que efectivamente estaba
pasando o en qué estaba. Fue enfática
en decir que sería ella quien tomaría la
decisión de si es que esto se hace o no
se hace. Comenta que anoche recibieron
la invitación más formal del P. Rodrigo a
participar. Hay que esperar a que la
rectora resuelva con respecto a este
reportaje por eso no se hablará hoy de
esto en el directorio. Por último le
hicieron saber que se cree en la
necesidad de formar un comité que se
hiciera cargo de este programa y que no
fuera solo el P. Rodrigo. Ella estuvo muy
de acuerdo que debiera incluirse en el
paraguas de inclusión completo e

Esperar que rectora hable
con el P. Rodrigo

próxima semana Pendiente
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informó que en esto se demoraría un
poco más.

Talleres de
deportes sobre
todo para
hombres

Sobre este tema ella reconoce que esto
no lo había tomado ya que venía de
años anteriores pero que lo iba a
retomar ahora. Todo para poder dar una
respuesta a los apoderados que
trabajaron en esto.

Esperar próxima reunión
con rectora.

próxima reunión Pendiente

Carta SGC al
colegio Everest

La rectora informó que fue enviada una
carta de condolencias a la directora del
colegio Everest y que también
participaron varios representantes del
colegio en la misa y que esto fue muy
importante para la comunidad de ese
colegio.

NA Finalizado

Celulares Surgió el tema de los celulares, por lo
que apareció en la prensa, por la
prohibición de algunos colegios del uso
de celulares en clases, hasta cuarto
medio. Quisimos conocer su opinión al
respecto y nos comentó qué iban a
hacer un piloto en 7° y 8° donde los
alumnos pudieran dejar los celulares en
unas cajitas como lo están haciendo en
el colegio Wenlock, desde el inicio de la
jornada hasta la salida, se aclara que no
serían entregados tampoco durante los
recreos. La idea es poder ir
construyendo con nosotros la buena
práctica del uso de celulares más
proactivo de lo que tenemos hasta
ahora. Todavía no hay nada delineado
sino que hay que empezar a trabajarlo
con ella. Conocimos su postura y visión
al respecto y de lo que nosotros también
queremos. No se ahondó más en el
tema ni se llegaron a soluciones, fue
para alinear posturas y darnos cuenta de
que son similares.

NA Finalizado

Beatriz Baraja menciona que, a raíz del
trabajo que se ha venido haciendo años
anteriores, con respecto a los acuerdos,
está pendiente una reunión que va a ser
con Sebastián Godoy, Yasna Jelincic,
Mario Toledo y Marisol Corrotea y los
dos cursos que partieron con esto del
acuerdo. Comentará cuando tengan
fecha para dicha reunión.

Beatriz Baraja, jefes
unidades y Marisol
Corrotea

por definir Pendiente

Robos Se esbozó el tema, pero muy poco. NA Finalizado

Proceso de
admisión

Se comenta acerca de ciertas preguntas
extrañas que manifestaron algunos
postulantes al colegio en el proceso de
admisión. Le preguntamos cómo se
estaba haciendo un protocolo de
preguntas, con preguntas adecuadas al
proceso. Quedó de revisarlo. Y por
último se informa que este año hubo 40
postulaciones más que el año pasado.

NA Finalizado

Inquietudes de
los directores
temas
académicos

Pamela Martinez, coordinadora de la
comisión académica, informa que la
comisión ya está funcionando (son 7 a 8
personas) ya se reunieron la semana
pasada y manifiesta que les interesaría
tener la opción de algún tipo de agenda
con la rectora o en esas reuniones que
hacen con comisiones, poder sumarse,
porque necesitan mucho de una
coordinación respecto de las

NA Finalizado
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expectativas de ella y su diagnóstico
primero para poder también trabajar de
manera más eficiente como comisión y
poder plantearnos objetivos.

Bernardita Correa comenta que ya hay
otras comisiones solicitando agenda con
la rectora y cree que las reuniones que
ella tiene con la MD no alcanzan para las
comisiones. Verá la posibilidad de
comentarle, entre hoy y mañana, junto
con el envío del acta de la reunión que
tuvieron con ella, que tenemos al menos
3 comisiones que quieren un espacio
para poder conversar con ella respecto
de cuál es su visión.

Bernardita Correa entre 4 y 5 mayo Pendiente

Cristóbal Galbán pide puedan
comentarle a la rectora del desbalance
total que se da entre los ramos en
español y los ramos que se dan en
inglés, llegando a un nivel tan poco
claro, que les repitieron una prueba de
ciencias no por evaluar conocimientos
precisamente. Todo esto en el nivel 3°.
Considera que es un 60% de alumnos
que se están viendo afectados por este
tema.

Cristóbal Galbán espera
fecha para reunión con el
jefe de la I unidad

por definir Pendiente

Pamela Martinez menciona que este
tema es muy importante para la
comisión académica, sobre todo por el
tema que se plantea, que es de
evaluación de medidas de estrategia. La
rectora reconoció un problema de datos
con respecto a este tema. Se pide ir en
bloque, curso y comisión a la reunión
que tendrá Cristóbal con el jefe de la I
unidad para tratar el tema y que están
esperando fecha para ver cuándo será.

Cristóbal Galbán espera
fecha para reunión con el
jefe de la I unidad

por definir Pendiente

Directoras de los niveles 2° y 4,
comparten la preocupación y comentan
situaciones similares, en cuanto a
programación de inglés o contenidos
para estudiar, mencionando que no hay
ni rúbrica ni libros de donde estudiar.

NA Finalizado

4. Presentación Pastoral

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Pasado de la
comisión

Karima Yarmuch menciona que la
comisión de pastoral es relativamente
nueva. Gran desafío de formar esta
comisión con personas con algún interés
de que la pastoral tenga algún tipo de
relevancia en la formación y educación
de nuestros hijos. Todo con el fin de
conocernos más y creemos que a través
de la pastoral es una gran oportunidad
porque tenemos elementos concretos
para poder juntarnos.

NA Finalizado

Quienes son Karima Yarmuch y Sofía Del Río a cargo,
Sofía sería la continuidad ya que es el
último año de Karima en el colegio y

NA Finalizado
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además Sofía es quien coordina hoy
todo lo que tiene que ver con el
comedor Andacollo.

Está también Beatriz Baraja, Bernardita
Correa como representante de la MD,
Andrea Aylwin apoderada y delegada de
la II unidad y Caridad Merino que
muchos la conocen en este camino de la
formación de la pastoral, es apoderada y
además teóloga, lo que además nos da
mucho sustento a todas nuestras
reflexiones y objetivos, es un lujo tenerla
con nosotros.

NA Finalizado

Objetivo general Colaborar para poder re armar la
pastoral familiar y que el colegio sienta
que hay un brazo potente de los
apoderados que podemos ayudar a
coordinar, realizar actividades, a pensar
y a proponer un montón de cosas que
quizás el colegio en este minuto no
puede hacer. No es hacer una pastoral
paralela sino colaborar con ello. Por eso
se han puesto en contacto con el
secretario de la pastoral, Artemio
Espinosa para poder coordinarse y que
el colegio no sienta que los apoderados
queremos hacer una pastoral paralela
porque en absoluto es nuestro objetivo.

NA Finalizado

Ejes Son 2 :
Espiritualidad y Acción social o servicio

Espiritualidad tiene que ver con
colaborar con algunas de las actividades
del colegio, con el contenido de lo que
se aprende, de lo que se esté
presentando a nuestros hijos y a las
familias.

NA Finalizado

Acción social tiene que ver por el lado
del comedor Andacollo

NA Finalizado

Temas de
espiritualidad

Caridad Merino menciona que lo que
como comisión se puso al centro es la
necesidad de entregarle a nuestros hijos,
de apoyar más bien, el espacio que el
colegio les entrega a nuestros hijos para
que ellos desarrollen su espiritualidad y
poder acompañarlos nosotros en esto. Si
bien el foco está en nuestros hijos nos
sirve a nosotros para poder crecer,
madurar y practicar en nuestra
espiritualidad católica que a ratos la
tenemos tan de lado.

NA Finalizado

Se habló de la participación de la
Eucaristía los domingos para que sea
una instancia de reflexión y fiesta y de
silencio también.Estamos todos de
acuerdo que este regreso después de la
pandemia ha sido un super debut.

NA Finalizado

En la misma línea, la necesidad de
acompañar a los apoderados y a
nuestros hijos en este crecimiento
espiritual que a veces no sabemos que
lo necesitamos, el poder mostrarnos,
compartir experiencias, invitar,
congregar.

NA Finalizado

Karima agrega la importancia del tener
espacios de distintos tipos, retomar
temas que se han dejado de lado,
sueñan con hacer una capacitación para

NA Finalizado



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

los delegados, un poco más reflexiva.
Retomar las actividades de semana
santa fue muy bonito, con mucha
participación de toda la comunidad (no
solo alumnos y apoderados sin de
profesores, administrativos, abuelos, ex
alumnos etc.) Se crean lazos que hay que
aprovechar.

Temas de Acción
social

Karima menciona que Artemio ha sido
super enfático en que no separemos
sino que unamos (espiritualidad y acción
social) que lo veamos como un todo.
Porque el servicio sin una reflexión no
tiene mucho sentido. A que estamos
llamados, cuál es nuestra vocación.
Cómo nos diferenciamos, cuál es
nuestro sello. Empujar desde ahí para
encontrar estas respuestas.

NA Finalizado

Que se ha
hecho

Primero establecer los lazos y vínculos
con el colegio. En eso han sido super
regaloneamos y quisieran agradecer a
Artemio porque ha sido muy generoso
en abrirles las puertas, de comunicación
constante y muy fluida.

NA Finalizado

Lo primero que se hizo fue armar una
base de datos de delegadas y delegados,
porque no existía, el colegio no sabía
con quién comunicarse y los delegados
se sentían un poco botados.

NA Finalizado

Se ha ido re armando el comedor de
andacollo, junto a Sofía y un grupo de
apoderados. Ha ayudado mucho, que se
han hecho actividades con el colegio en
ayuda del comedor. Están todos
invitados a participar y extender la
invitación a los cursos y que se
organicen, tanto para ir a cocinar como
para la recolección de alimentos o ayuda
económica.

NA Finalizado

Aún no se ha conversado el tema de las
comunidades, ni del retiro de
apoderados de Punta de Tralca, del
retiro de parejas, retiros de semana
santa. Artemio pide ir con calma, no se
podrán hacer todas las actividades este
año pero la idea es ir retomando de a
poco.

NA Finalizado

Tareas en
adelante

Hay mucho por hacer, mantener siempre
la actividad y comunicación con la
pastoral.

Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Seguir invitando a los cursos a ayudar en
el comedor de Andacollo. Tenemos una
gran oportunidad para participar, tanto
en el equipo de Sofía cómo ir algunos
días y tratar de difundir.

Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Que existan muchas más instancias de
espiritualidad y reflexión.

Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Gran tema de acompañar a quienes no
se sienten llamados por la Fe católica,
como poder invitar e incorporar a
aquellas familias alejadas o que no les
interesa participar en la misa, etc.

Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Encuentro de Delegados de Pastoral Comisión Pastoral En adelante Pendiente
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Posible reunión con la rectora Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Congregar a muchos más, sumar a más
personas que han participado y se han
alejado y que están muy vinculados en
temas espirituales y de servicio.

Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Algunas
inquietudes

Daniela Chajtur comenta la necesidad de
que los delegados de pastoral tengan
algún tipo de orientación o ver quienes
son o quienes participan. Formación o
acompañamiento. Que sepan que existe
un objetivo, por ejemplo en el caso de
las comunidades de acogida. Seguir la
pauta que da el colegio para estas
reuniones y que se respeten.

Comisión Pastoral En adelante Pendiente

Maite Gimeno con respecto al
comentario anterior, cree que lo
importante es que tengan la
capacitación adecuada pero si se
ofrecieron hay que mirar siempre lo
bueno de eso.
Se ofrece para ser parte de la comisión

NA Finalizado

5. Presentación Fondos Concursables

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Quienes son Belén Novoa considera que más que
comisión de Fondos concursables es un
grupo de apoderados que se reúne a
calificar los fondos después de unas
bases que se lanzaron en septiembre del
año pasado.

NA Finalizado

Acerca del
proceso

Cristóbal Galbán y ella participaron
votando en esta comisión pero no tienen
la información de lo que ha pasado en
años anteriores. Es importante quizás
preguntar a las mesas anteriores si se
hizo un seguimiento a los FC 2021 - 2020
para saber qué medidas han tomado
cuando los fondos no se han utilizado o
no han tenido una fiscalización contra
boleta o contra factura de las cosas que
se cumplieron.

NA Finalizado

Lanzamiento FC
2022

Las bases del año pasado estuvieron
disponibles en septiembre del año
pasado, el periodo de preguntas fue
septiembre y octubre y en noviembre se
hizo la revisión de los proyectos .
Llegaron 13 proyectos y 9 fueron los
ganadores.

NA Finalizado

Integrantes
comisión

Cristóbal Galbán, Belén Novoa, Maria
Luz Hortal, Jorge Suez.

NA Finalizado

Listado
ganadores por
orden de
puntaje

1.Tenis de mesa proyecto Andacollo
2.Bosque Miyawaki
3.Acá te espero
4.Refrigerador quiosco Lucho
5.Uniformes gira Rugby
6.Rama de Tenis
7.Básquetbol femenino

NA Finalizado
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Quedaron fuera Gira de Rugby porque
eran del mismo grupo que el de los
uniformes y otro tema de Paddle y otro
de taller deportivo por conflicto de
intereses.

Gonzalo Correa complementa, para los
que no saben, que son fondos de
aproximadamente de 1MM al cual
tienen acceso un grupo que presente
algún proyecto, que debe estar
orientado en beneficio de la comunidad
del SGC o Andacollo o a un tema social y
que tenga sentido para la comunidad y
su participación.

NA Finalizado

Belén menciona que están invitados a
participar mamás y papás , alumnos, ex
alumnos, profesores, administrativos y
auxiliares.

NA Finalizado

Fecha
lanzamiento FC
2023

Este año se quieren lanzar los fondos
antes, en mayo o junio.

Comisión FC Mayo o Junio Pendiente

Solo se ha tenido algún feedback de
comprobantes que se han entregado
como la factura del refrigerador del
Lucho y transferencia de la inscripción
del campeonato de tenis.

NA Finalizado

Plazo ejecución
FC 2022

Hasta el 31 de diciembre 2023 para
realizar el proyecto y después presentar
un informe final. Pese a que se ha
preguntado por correo cómo van esos
proyectos, no se ha recibido respuesta
pero sabemos que muchos de ellos no
se han ejecutado aún.

NA Pendiente

Comprobantes
gastos e
informes de
cierre de
proyectos

La preocupación hoy es qué va a pasar
con los proyectos que no nos entreguen
la información de cómo se gastaron esos
fondos. Y además los informes finales de
cierre de proyectos que tampoco están.
Se solicita a Carola López de SM rastrear
en los FC anteriores y ordenar y
compartir con la comisión. Se entregará
teléfonos de contacto de cada proyecto
a Belén para seguimiento.

Carola López de SM esta semana Pendiente

Gonzalo Correa pide revisar porque cree
que ningún proyecto anterior no ha
entregado algún tipo de comprobante
por los dineros entregados.

Carola López de SM esta semana Pendiente

Bases Carolina Liu cree que lo que hay que
revisar son las bases para los nuevos
fondos y subsanar todo lo que no haya
quedado tan claro de años anteriores

Comisión FC Fecha pendiente Pendiente

Cristóbal en su minuto sugirió pedir un
informe intermedio para informar de
como iban con el proyecto o si había
alguna variación en valores o costos o si
necesitaban apoyo en permisos con el
colegio para su realización, pero no se
hizo finalmente.
Se compromete a revisar las bases y a
añadir el punto del informe de avance.

Cristóbal Galbán Fecha pendiente Pendiente

Invitación a la
comisión

Cristóbal menciona que hoy solo son
Belén y él. Hace invitación a quien
quiera acompañarlos.
Alejandra Cortázar se ofrece. Le

NA Finalizado
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preguntarán a Gustavo Inostroza que
participó el año pasado si quiere seguir.
Winnie Darlic también quiere
incorporarse.

Lanzamiento
comunicacional
Fondos

Cristóbal Avendaño necesita toda esta
información actualizada y revisada para
poder lo antes posible lanzar estrategia
de comunicaciones.

Comisión FC Fecha pendiente Pendiente

Propuesta final
bases fondos

Bernardita Correa pide a la comisión
revisar y ajustar las bases, lo antes
posible para que no pase del 1°
semestre y tener todo ok para el
lanzamiento.

Comisión FC Fecha pendiente Pendiente

La reunión terminó a las 09:18 hrs.


